

## TENTANG PENULIS



Umar Nain, S.Sos, M.Si, lahir di Bulukumba 10 Mei 1962. Pada saat ini adalah Dosen tetap di Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN) Kampus Sulawesi Selatan mulai tahun 2012. Pada tahun 1986 menyelesaikan studi di Akademi Pembangunan Masyarakat Desa (APMD) Yogyakarta. Mengawali karier sebagai Pegawai Negeri Sipil pada tahun 1988, di pekerjakan pada Kantor Pembangunan Desa (Bangdes) Kabupaten Bulukumba-Sulawesi Selatan.

Pada tahun 1991, mengikuti pendidikan tugas belajar Program S-1 Jurusan Ilmu Sosiatri (sekarang Jurusan Pembangunan Sosial dan Kesejahteraan) Fisipol Universitas Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta, lulus tahun 1994. Kemudian pada tahun 1999, kembali ke almaternya mengikuti pendidikan Pascasarjana (S-2) Program Studi Sosiologi di Universitas Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta selesai tahun 2001, dengan konsentrasi Pembangunan Masyarakat Desa.

Selama di Pemerintah Kabupaten Bulukumba, pernah menduduki jabatan struktural, Kepala Kantor Pemberdayaan Masyarakat dan Desa, Kepala Bagian Ekonomi Pembangunan Setda Kabupaten Bulukumba dan Sekretaris Inspektorat Kabupaten Bulukumba. Pada tahun 1995-1999 menjadi fasilitator Program Kelangsungan Hidup Perkembangan Perlindungan Ibu dan Anak (KHPPIA) di Kabupaten Bulukumba, melalui program kerjasama UNICEF dengan Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan. Pada tahun 2015 mengikuti *Master of Trainer (MoT)* Pelatihan Peningkatan Kapasitas Aparatur Pemerintahan Desa di Jakarta, yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Bina Pemerintahan Desa Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia.

Adapun karya tulis yang telah dipublikasikan berupa buku adalah : Perangkat Desa dan Pengangkatan Sekdes Menjadi PNS, Penerbit Pustaka Refleksi, Makassar (2012) dan Posyandu, Upaya Kesehatan Berbasis Masyarakat, Penerbit Pustaka Pelajar, Yogyakarta (2015). Sedangkan hasil penelitian yang pernah dilakukan adalah: Analisis Pengembangan Masyarakat

Wilayah Pesisir di Kota Makassar (2013), Pelaksanaan Program Pemberdayaan Masyarakat Miskin di Desa Tanah Harapan, Kec Rilau Ale. Kab. Bulukumba. Sulawesi Selatan(2014), Penataan Organisasi Pemerintahan Desa Berdasarkan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa di Kabupaten Bulukumba Sulawesi-Selatan (2015) dan Perencanaan Pembangunan di Kabupaten Gowa Sulawesi-Selatan (2016).

Pada tahun 1996 menikah dengan Eni Sulistiyaningsih dan telah dikaruniai dua orang anak. Anak pertama Aryo Sosiawan, saat ini sedang menempuh pendidikan S-1 Program studi Sosiologi di Universitas Negeri Makassar dan anak kedua Anan Umran di SMA Negeri 8 Bulukumba Sulawesi Selatan.